

Polsek Sukaluyu Polres Cianjur Tingkatkan Keamanan Melalui Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD)

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Aug 9, 2023 - 08:40



Polres Cianjur - Upaya Polsek Sukaluyu dalam menjaga dan meningkatkan tingkat keamanan di wilayahnya terus ditingkatkan melalui Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD). Kali ini, petugas Bripka Hari Rayadi memimpin tim patroli yang mendatangi Stasiun Pengisian Bahan Bakar Eceran (SPBE) dan melaksanakan ronda malam. Seluruh rangkaian kegiatan ini dilakukan berdasarkan perintah tegas Kapolsek Mande, AKP Yayan Suharyana.

Malam itu, tim patroli di bawah kendali Bripka Hari Rayadi bergerak dari pos Polsek Sukaluyu menuju titik-titik yang telah ditetapkan untuk KRYD. Pertama, mereka meluncur ke SPBE yang berada di wilayah hukum Polsek Sukaluyu. Kunjungan ke SPBE ini adalah bagian dari langkah proaktif polisi dalam memastikan keamanan di tempat-tempat umum yang sering menjadi target potensial kejahatan.

Tiba di SPBE, Bripka Hari Rayadi dan anggota tim patroli langsung berkoordinasi dengan petugas SPBE. Mereka memberikan saran dan panduan terkait tindakan pencegahan kejahatan, serta memastikan bahwa fasilitas keamanan di SPBE berfungsi dengan baik. Kehadiran petugas polisi ini juga memberikan rasa aman kepada karyawan dan pengunjung SPBE.

Setelah kunjungan ke SPBE, tim patroli melanjutkan perjalanan ke beberapa titik ronda malam yang sudah ditetapkan sebelumnya. Ronda malam adalah salah satu cara efektif untuk meningkatkan kewaspadaan dan mengurangi risiko tindakan kriminal di lingkungan permukiman warga pada malam hari. Keberadaan polisi dalam ronda malam ini memberikan kepercayaan kepada warga bahwa keamanan mereka menjadi prioritas.

Bripka Hari Rayadi menjelaskan tujuan dari KRYD ini dalam wawancara dengan media. "Kegiatan ini adalah bentuk komitmen kami dalam memberikan perlindungan optimal kepada masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa tenang dan nyaman saat menjalani aktivitas, terutama di waktu-waktu yang dianggap rawan," ujarnya.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui AKP Yayan Suharyana, Kapolsek Mande, juga menyampaikan dukungannya terhadap KRYD yang dilaksanakan oleh Polsek Sukaluyu. "Kegiatan ini adalah langkah konkret kami untuk meningkatkan keamanan dan mengurangi potensi kejahatan di wilayah Sukaluyu. Kami terus berusaha menjadi bagian yang aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga," tuturnya.

Dengan pelaksanaan KRYD yang mencakup kunjungan ke SPBE dan pelaksanaan ronda malam ini, Polsek Sukaluyu terus menunjukkan komitmennya dalam memastikan keselamatan warga. Langkah ini sekaligus menegaskan peran kepolisian sebagai mitra yang handal dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```